

Artikel vom 04.04.2019

Frühjahrsausflug der FU

Frühjahrsausflug der Frauenunion



Stark vertreten - Damen der FU Uttenreuth und Buckenhof

Frühjahrsausflug der Frauenunion

Unser diesjähriger Frühjahrsausflug, der FU-Buckenhof und Uttenreuth, lockte uns nach Fürth. Am späten Vormittag war unser erstes Ziel der Besuch des „Ludwig-Erhard-Hauses“. Hier erfuhren wir, angefangen von der Kindheit bis zu seinem politischen Wirken, sehr viel über den Menschen Ludwig Erhard. So sahen wir z.B. sein Geburtshaus, in dem der erste Teil des Museums untergebracht ist oder erfuhren etwas über das von ihm eingeführte „Jedermann-Programm“ von 1948. Die Zeit verging wie im Flug und wir waren uns nach der hoch spannenden Führung alle einig, dass sich ein Wiederkommen lohnt. Voll mit neuem Wissen verbrachten wir dann unsere Mittagspause in einem gemütlichen fränkischen Lokal. Frisch gestärkt und immer noch wissbegierig hatten wir dann für den Nachmittag eine Führung durch das „Jüdische Museum“ gebucht. Hier durften wir erfahren, wie ein jüdisches Haus in seinem Ursprung aufgebaut war und die Besonderheiten eines solchen Hauses kennenlernen. Lehrreich und sehr lebendig wurden wir zudem über das Judentum allgemein, wie z.B. koscheres Essen oder auch die Tora, informiert. Nach so vielen Eindrücken kehrten wir zum Abschluss noch in das „Café Luise“ ein, dies war früher das Kurzwarengeschäft von den Eltern Ludwig Erhards. Dort ließen wir den Tag Revue passieren, bevor wir uns gemeinsam auf den Heimweg machten. Wir freuen uns schon alle auf unsere nächsten Unternehmungen und wünschen allen Bürgern und Bürgerinnen schöne Osterfeiertage. Sigrid v. Poblocki

